
令和７年度 第１回加古川養護学校運営協議会 議事録 

 

 

１ 日 時：令和７年４月１６日（水）１５：３０～１６：３０ 

 

２ 場 所：加古川養護学校相談室 

 

３ 参加者：加古川市社会福祉協議会 地域福祉推進課長 

上荘町町内会連合会 代表 

      学校医 

      本校ＰТＡ会長 

      学校長、教頭、教務主任、学校事務 

 

４ 議事録 

（１）学校長あいさつ 

（２）学校運営協議会について 

（３）委嘱状交付 

（４）自己紹介 

（５）会長選出 

（６）学校運営の基本方針について（学校長） 

  令和７年度学校経営の基本方針 

   ◎ICT機器を積極的に活用し、指導方法の工夫改善を図る 

   ◎様々な学習において、自立活動の視点で個に応じた目標設定や手だてを実施する 

   ◎交流および共同学習を推進し、子どもの生活体験の拡大を図る 

   ◎早期から進路についての関心を高め、卒業後の生活を見据えて、日々の指導や進路

指導に取り組む（キャリア教育の充実） 

   ◎様々な教育活動を積極的に保護者に発信し、「学校の見える化」に努める 

   ◎業務の効率化や協力体制の整備を進め、教職員のウェルビーイングの向上を図る 

  協議（各委員からの主な意見・質問等） 

   ・初めて参加でわからないので教えてほしい。ICT機器とはどういったものか（町内

会連合会） 

・上荘の避難場所は？（校長） 

→小野コミュニティセンター・日光口・フルーツパークという意見が出ているが確

定はしていない。人数の関係もあるため（町内会連合会） 

・昨年度からの「見える化（ブログ）」はどうか（校長） 

→他クラスのことがわかりとてもよかった。（PTA） 



・行事ごと発信しているのか。（Dr。） 

→毎日その時その時の様子を配信。 

・学校運営方針の教職員の資質向上（業務の効率化等）について聞きたい（社会福祉

協議会） 

→年間行事予定にあるように、余剰時間に対応しながら、教師が気持ちよく働ける

ように体制を整えている。（校長） 

 今年度より、集金を手集金ではなく銀行引き落としや ICT を活用することの意

識付けが定着してきている。（教務・教頭） 

   ・あいさつ等学校の雰囲気が明るいことが大事である。（社会福祉協議会） 

（７）閉会 

 

≪次回（第２回学校運営協議会）の予定≫ 

  日  時  令和７年１０月２２日（水）１５：３０～ 

  協議内容  本校の教育活動についての意見交換 


